

Festejos por el día del niño

Escrito por Administrador

Martes, 21 de Agosto de 2018 00:00

{besps}cultura21082018|width=215|height=323{/besps}

El pasado día domingo 19 de agosto desde las 14:00 hs. en el predio del ferrocarril, se festejó el día del niño con muchas actividades para los más pequeños. En una tarde a pura diversión y entretenimiento, se pudo disfrutar de juegos deportivos, merienda, ludoteca, espectáculos, mercado "Bien auténtico", lectura, plaza blanda y sorteos. Además durante toda la jornada hubo música, y se repartió chocolate y torta para todos los presentes.

Nadie se quiso quedar afuera de la fiesta y es por eso que se observó una multitud hasta terminada la tarde en el predio, donde los protagonistas fueron los chicos que concurrieron con sus amigos y familiares.